



安らかな施設生活のために 努力します


美山特養ホーム・美山ホーム
施設長 濱岡 武

令和6年度が終わりを迎え、新年度が間もなくスタートいたします。

今年度は、入居者様の居住環境の充実のために、従来型特養ホームについては居室と廊下の一部リニューアルと介護ベッドの入れ替え、ユニット型特養ホームではベッドマットレスの全台入れ替え、養護老人ホームでは、全ての居室の扉に鍵を設置するなど、快適性と安全性を高める工夫をいたしました。

他方、南海トラフ地震や相模トラフ地震など大規模自然災害の発生に備え、地元自治体である三浦市との更なる連携を図るための活動にも力を入れ、三崎中学校避難所運営委員会への参加、福祉避難所に係る協定書の見直し等を通じて防災体制の強化を図りました。

また、昨今の求人難への対策として、外国人財の採用計画を加速。今年度に2名、令和7年度に2名が私たち美山ホームの職員に加わることとなりました。今後は所内研修を通じて日本人と変わらぬヒューマンケアが提供できるよう成長をサポートして参ります。

結びとりますが、新年度もより充実した施設でのご生活が届けられるよう、職員一丸となり事業計画に沿ってサービスの展開をし参りますのでご期待ください。